
Cámara de Comercio y municipio de La Cruz comenzaron trabajo
colaborativo

Una reunión de trabajo, que tuvo análisis de la situación actual del comercio y los
emprendedores de La Cruz, fue la que sostuvo la alcaldesa Filomena Navia Hevia y
representantes de la Cámara de Comercio en dependencias del municipio crucino.

La autoridad comunal estuvo acompañada por el encargado de Fomento Productivo, César
Villagrán, y el director de Desarrollo Comunitario, Leopoldo Salazar; quienes compartieron
impresiones con el presidente de la Cámara de Comercio centradas en capacitación,
formalización, trabajo conjunto y formas de potenciar el comercio local.

Anuncio Patrocinado

“Fue una reunión muy positiva con la Cámara de Comercio porque realizaremos un
trabajo conjunto, colaborativo con el objetivo de apoyar a los emprendedores y
comerciantes de la comuna. También facilitaremos dependencias municipales para
que se puedan reunir y generar temas conjuntos para trabajar en el futuro”, contó la
alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia.

En la instancia se hizo hincapié en que el municipio será un lugar abierto a los
emprendedores para apoyar sus proyectos en la capitalización de ideas y la formalización de
sus actividades. “Somos una gestión facilitadora de trámites para los emprendedores, no
una traba. Y la Cámara de Comercio va a ser quien representará a la ciudadanía para poder
tener un canal efectivo de comunicación con el municipio”, explicó Navia.
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También se conversó para trabajar en base a  ejes de trabajo como apoyo comunicacional,
facilitar dependencias para trabajo y apoyo profesional municipal para buscar fondos y
proyectos.

“Para nosotros fue una grata invitación como Cámara. Y es importante este trabajo de
alianza entre el mundo privado y la administración pública. Tenemos esperanza en que
podremos trabajar en una visión comercial futura prometedora”, dijo Felipe Jiménez
Bugedo, presidente de la Cámara de Comercio de La Cruz. 

Respecto a los ejes importantes para la Cámara de Comercio, Jiménez contó que “se habló
de capacitación, el desarrollo y la innovación. Tenemos una mirada similar en estas
directrices, lo que puede llevar a realizar un trabajo flexible a futuro que traiga para todos
prosperidad”.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

